



MOTION DE SOUTIEN contre la fermeture d'une école

Le conseil syndical du SNUipp-FSU Loiret réuni le 10 novembre 2021 souhaite apporter son soutien à la mobilisation contre la fermeture de l'école Gambetta de Montargis.

Les collègues ont été informées par le maire lors d'une rencontre avant les vacances d'automne. L'administration de l'Education Nationale n'a eu aucune démarche directe d'échange vis-à-vis de l'équipe enseignante avant de donner son accord au maire ni pour les prévenir de cet accord.

Ce type de décision ne peut se faire sans aucune concertation avec les équipes pédagogiques et les familles concernées. Une information n'est pas une concertation !

La vente d'une école pour pallier les difficultés financières d'une commune ne peut hypothéquer l'avenir des élèves du secteur.

C'est un manque de respect pour le travail et l'investissement des équipes enseignantes.

De plus, pour les collègues concernées, cette décision aura des conséquences directes pour leur carrière. Les règles administratives ne leur permettent pas d'être prioritaires pour suivre leurs élèves dans leur nouvelle école car celle-ci n'est pas dans la même circonscription et elles perdront d'office les avantages qu'elles avaient pour stabilité dans le poste dans cette zone géographique très compliquée dans notre département.

L'argument d'amélioration pédagogique avancé par le maire est abusive, d'une part parce qu'une mairie n'a pas à intervenir sur la pédagogie dans l'Ecole de la République et n'en a pas les compétences. Dire que fusionner deux écoles pour limiter les doubles niveaux en est une preuve supplémentaire car l'organisation pédagogique des écoles relève des équipes enseignantes et pas du maire, donc rien n'assure que la fusion de deux écoles entrainera une organisation en simple niveau de classe.

Par ailleurs, dans la période que nous traversons depuis quelques temps il est indispensable de préserver des relations de confiance et de proximité entre les familles et l'Ecole, et la fermeture d'une école de quartier connue pour la qualité de ces relations va donc à l'encontre de cette nécessité, sans oublier les élèves qui vont devoir changer d'école au cours de leur cursus scolaire.

La brutalité d'un projet non concerté remet en cause la confiance nécessaire entre les partenaires de l'Ecole de la République.